





Schon ist es Ende Oktober 2011, da wird es Zeit für die dritte Ausgabe der Goethe-Post, in der diesmal Personen und Hinweise auf Veranstaltungen im Mittelpunkt stehen.

- Zunächst ergeht ein sehr herzlicher Glückwunsch an Silke Sattler (Abitur 1997), die im August diesen Jahres einen Bensheimer Jugendförderpreis bei den "Einzelpersonen" erhalten hat. In der Laudatio heißt es: "Silke Sattler leitet sehr erfolgreich bei der TSV Rot-Weiß Auerbach mehrere Gruppen im Bereich der Wettkampf-Gymnastik. Außerdem organisiert sie Segelfreizeiten für Jugendliche und hilft bei der Ausrichtung des Landes-Kinderturnfestes. Sie ist Landesjugendwartin und hat die Landes-Lizenz als Kampfrichterin. Sie ist selbst aktive Sportlerin und wurde im Bereich Wettkampf-Gymnastik mehrmals mit Silber und Bronze bei Landesmeisterschaften ausgezeichnet. In Bensheim wurde sie in den Jahren 2008 und 2009 als Sportlerin des Jahres nominiert."
- ➤ In der "Kategorie Vereine, Verbände, Gruppen und Initiativen" war auch die Schülervertretung des Goethe eine der drei Preisträger: damit wurde ihr Engagement gegen Rassismus und für Zivil-Courage honoriert. (BA v.11.08.2011)
- ➤ Svea Jäger war in den Fremdsprachen Englisch und Spanisch eine der 16 Gewinner des bundesdeutschen Sprachenturniers in der Endrunde im Mittelstufen-Wettbewerb des Bundeswettbewerbs "Fremdsprachen" mit ca. 10.000 Teilnehmern und erhielt ein Stipendium für das Interational Student Leadership Institute, in dem Schüler aus USA und Europa gemeinsam auf künftige Führungsaufgaben vorbereitet werden.
- ➤ Ein herzlicher Glückwunsch geht auch an Laurien Wüst, der 2011 zum stellvertretenden Landesschulsprecher in Hessen gewählt wurde, aber trotzdem auch noch Zeit fand, am Wettbewerb mit dem Leitgedanken "Demokratie braucht Verantwortung" der evangelischen Akademie Pfalz zwei Essays mit den Themen " Mehr Beteiligung für eine bessere Bildung" und "Schule als Staat" zu schreiben und damit den Jugendpreis "iQuer" gewann.
- ➤ Niklas Netsch forschte auf Empfehlung des Bensheimer Zentrums für Chemie erfolgreich im Bereich der Nanotechnologie im Erfinderlabor in Marburg über "Künstliche Insektenflügel mittels orientierter elektrogesponnener Polymer-Nanofasern".
- In zahlreichen anderen Wettbewerben war die Schülerschaft des Goethe einzeln oder in Gruppen ebenfalls erfolgreich. Die Französisch Theater AG gewann dabei den Bundeswettbewerb "Fremdsprachen", während die AG Vogelschutz einer der Preisträger beim Umweltpreis des Kreises war.

Es ist guter Brauch, dass der Vorstand und der Gesamtverein seine neuen Mitglieder herzlich willkommen heißt, die "Neuen", die die Mitgliederzahl der magischen Zahl 500 immer näher bringen. Dies sind: Andrea Becker, Anja Breitinger, Joseph Bush, Jochen Darmstädter, Cornelia und Peter Fischer, Patrick Gelbarth, Susanne Gramatzki, Stefan Hillenbrand, Carmen Klein, Anna Küchel-Müller, Benjamin Kühn, Inka Kuusela, Brigitte Lachnit, Dr. Alexander Mager, Uwe Mößinger, Michael Münch, Ulrike Niemann, Jochen Radbruch, Bernd Rupp, Anne Schneider, Siegfried Scholtz, Kerstin Sieber, Elna Singer, Volker Terhart, Familie Tulp, Claudia Volk, Rainer Willems, Dr. Jürgen Wüst, die zusammen das Beitragsvolumen incl. Spenden um einen knapp vierstelligen Betrag vergrößern und damit eine noch breitere Basis für die vielfältigen Zuwendungen an die Schulgemeinde schaffen, wie in der 65. Ausgabe der Goethe-Post beschrieben.

Seit den Sommerferien sind neu im Kollegium: Joachim Krauß mit den Fächern Chemie und Erdkunde, Britta, Viola Mirus (Biologie, Geographie und Französisch), Meike Reineck (Sport), Nathalie Schellhaas (Chemie und Physik), Corinna Weidenauer (Mathematik und Physik) und Oliver Werrstein (Sport).

➤ Ergänzend zu dem umseitig abgedruckten Terminkalender bis zu den Sommerferien 2012 sei auf das Gespräch im Rahmen der Diwan-Reihe mit Herrn Schlomo Samson aus Israel am Dienstag, 08.11. 2011 um 19.30 Uhr in der Schulbibliothek unserer Schule hingewiesen; er ist Verfasser des Buches "Zwischen Finsternis und Licht. 50 Jahre nach Bergen Belsen – Erinnerungen eines Leipziger Juden".

Im Telegrammstil nun noch eine kleine Übersicht über Ereignisse seit der letzten Ausgabe der Goethe-Post, über die man sich bei Interesse meist ausführlich auf der Homepage - www.goethe-bensheim.de – informieren kann. Vier Abitur-Jahrgänge Jahrgänge 1981, 1986,1991 und 2001 trafen sich zum Goethe-seeing zunächst im Goethe, ehe sie sich in Bensheimer Restaurants zum Gedankenaustausch niederließen. Polen-, Israel-, Italien- und Schwedenaustausch ließen die Schülerzahl zwischenzeitlich insgesamt auf knapp 1.400 ansteigen, eine Zahl, die die neue Jahrgangsstufe 5 in fünf Klassen mit rund 150 Schülern nach dem erfolgreichen und für die Betroffenen erfreulichen Abitur – Aderlass 2011 von 135 Schülerinnen und Schülern allerdings noch nicht bewirkte.

Der Rotary-Club Bensheim-Heppenheim mit seinem Präsidenten Professor Dr. Bruno Weiß stiftete Platanen und ersetzte damit in einer Pflanzaktion zusammen mit Herrn Mescher Ende Oktober die im Zuge der Baumaßnahmen gefällten, aber zuvor schon lieb gewonnenen und Schatten spendenden Bäume.

➤ Im November erwartet die Schule noch eine Besuchsgruppe aus Weißrussland, vom 01.11. – 25.11. 2011 findet eine Ausstellung im Goethe zum Thema "Die 3. Welt im zweiten Weltkrieg" statt und ab dem 18.11.2011 sind Theateraufführungen (s. Terminplan auf der Rückseite) des Goetheater geplant.

Herzliche Grüßen und ein positives Restjahr 2011

Joerg Fischer